

Cuba y Ghana seguirán fortaleciendo cooperación en materia de salud



CUBA

GHANA



Acra, 11 feb (RHC) El titular de Salud de Ghana, Alexander Segbefia, ratificó este 11 de febrero en Acra, que su país trabaja para continuar fortaleciendo las relaciones de cooperación en el sector con el gobierno cubano.

Refiere una información del sitio oficial de la Cancillería de La Habana que el ministro africano dialogó con Tomás Méndez, Encargado de Negocios a.i. de la Misión diplomática de la mayor isla de Las Antillas, y le expresó su admiración por Cuba, "un país amigo que ha hecho mucho en beneficio del pueblo ghanés".

Por su parte, Méndez ratificó el compromiso de la nación caribeña de continuar cooperando con las autoridades de salud de Ghana.

Al encuentro asistió la doctora Ana Lubin, Jefa de la Brigada Médica Cubana en ese país.

Ghana es una antigua colonia británica conocida como Costa del Oro. Fue la primera nación del África subsahariana en conseguir su independencia (1957).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83919-cuba-y-ghana-seguiran-fortaleciendo-cooperacion-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba